

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall
Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Heike Kainz

ANTRAG

27.01.2020

Paketboxen zentral oder dezentral in neuen Wohnarealen

Die Verwaltung verhandelt mit den üblichen Versanddienstleistern die Aufstellung von Paketboxen dezentral oder zentral in neuen Wohnarealen.

Begründung:

Neubauten werden zukünftig nicht nur mit den üblichen Briefkästen, sondern auch mit Paketboxen entweder im Eingangsbereich oder bei größeren Anlagen auch dezentral ausgestattet. Sie bieten sichere Verwahrmöglichkeiten für Pakete im fußläufigen Umfeld und sparen den Zustellern Zeit bei der Auslieferung. Im besten Fall reduzieren sich auch die Fahrten (mehrfache Zustellversuche sowie die Abholung in Postfilialen durch die Empfänger entfallen). Dieser Service ist aus ökologischen, wirtschaftlichen sowie zeiteffizienten Erwägungen grundsätzlich zu überlegen.

Initiative:

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Sebastian Schall
Stadtrat

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Heike Kainz
Stadträtin



Bildquelle: privat